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Abstract (en)
The device or relay has an armature (1) made of ferromagnetic material and comprising a closed magnetic circuit. The closed magnetic circuit is
driven by magnetic field generated by coils (6) in a direction opposite to the magnetic field created by a permanent magnet (2) on a portion of the
circuit. The circuit has two shunts (7, 8) or plug zones saturated by the magnetic flux of the magnet. The shunts or plug zones are arranged between
the coils and a zone having a U-shaped movable vane (3) and an air gap. The air gap is defined by the vane and the armature.

Abstract (fr)
Dispositif de déclenchement électromagnétique comprenant : - un aimant permanent (2) ; - une armature (1) réalisée en matériau ferromagnétique
et comportant au moins un circuit magnétique fermé ; - au moins un enroulement (6) excitateur entourant une portion d'un circuit fermé de ladite
armature (1) ; - une palette (3 ; 3' ; 3" ; 23) mobile par rapport à l'armature (1), apte à définir avec cette dernière au moins un entrefer, fermée contre
ladite armature en l'absence d'excitation par le ou les enroulements (6), et sollicitée à l'ouverture par des moyens de rappel. Ledit circuit fermé est
parcouru par un champ magnétique généré par le ou les enroulements (6) en sens inverse de celui créé par l'aimant (2) sur une portion dudit circuit,
et comporte au moins deux shunts (7, 8) ou zones "bouchon" saturés par le flux magnétique de l'aimant (2) permanent. Les shunts (7, 8) ou zones
"bouchon" sont disposés entre le ou les enroulements (6) et la zone présentant la palette (3 ; 3' ; 3" ; 23) et les entrefers.
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